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Question Karim-Frédéric Marti 
 
Toujours plus de Neuchâtelois, mais toujours moins d'impôts? 

Les médias révèlent que les comptes boucleront avec 7 millions de francs de moins que ceux de 
l'année précédente, (de 715 à 707 millions de francs) alors que le canton enregistre une (timide) 
hausse de sa population. La baisse du niveau des impôts des personnes physiques inquiète-t-elle 
le Conseil d'Etat? Si oui, quelles mesures entend-il prendre rapidement? 

Cosignataires: J.-L. Gyger, X. Challandes, M. Hess, J.-P. Donzé, D. Calame, B. Wenger et F. 
Robert-Nicoud. 

  


